Liebe Mitglieder,

sehr geehrte Damen und Herren,

in unserem Jubiläumsjahr 2012 hat sich der Verein "Lebendiges Museum e.V." neu orientiert: In der diesjährigen Hauptversammlung am 4. Juli wurde einstimmig beschlossen, museumspädagogische Maßnahmen aller Kunsteinrichtungen Oldenburgs zu unterstützen. So können jetzt neben dem Landesmuseum für Kunst und Kulturgeschichte auch die städtischen Kunsthäuser (Stadtmuseum, Horst-Janssen-Museum und Edith-Ruß-Haus) sowie der Oldenburger Kunstverein Förderwünsche an uns richten. Unsere Vereinsmitglieder kommen in den Genuß des freien Eintritts bei Vorlage der Mitgliederkarte und haben die Möglichkeit, an Sonderführungen zu bestimmten Ausstellungen teilzunehmen.

Die Koordination der Förderung museumspädagogischer Arbeit für Kinder, Jugendliche und Erwachsene ist die Hauptaufgabe des Vorstands, der im Rahmen der Jahreshauptversammlung neu gewählt wurde. Ein herzlicher Dank galt den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern Frau Dr. Sayk zu Jeddeloh, Frau Mechthild Schweer und nicht zuletzt Herr Dr. Heinz Ruitman, der nach seiner zehnjährigen Tätigkeit im Amt zum Ehrenmitglied gewählt wurde. In den Kreis des neuen Vorstands wurde wiederum Herr Dieter Kuhlmann berufen. Mit ihm vertreten jetzt Frau Dr. Doris Weiler-Streichsbier (stv. Vorsitzende), Herr Rolf Nießen und der Unterzeichnete den Verein.

Im Jahresrückblick nimmt der 22. Februar 2012 einen besonderen Platz ein. An diesem Tage konnte der Verein "Lebendiges Museum e.V." im Festsaal des Prinzenpalais sein 20-jähriges Wirken feierlich begehen. Unsere Fördermaßnahmen konzentrierten sich bislang auf das Landesmuseum für Kunst und Kulturgeschichte und bestanden u. a. in Kostenübernahmen für Museumsbesuche von Kindergärten, das Programm "Auf ein Wort mit …" und Führungen von Gruppen aus Altersheimen.

Mit den Fördervereinen Oldenburgs besteht innerhalb einer Arbeitsgemeinschaft guter Kontakt. Unser Verein präsentierte sich in diesem Rahmen am 8.Oktober wieder bei der jährlichen Neubürgerveranstaltung der Stadt.

Fahrten und Führungen hatten unter anderem Emden, Dangast und Jever zum Ziel. Am 30. Juni besuchte eine Mitgliedergruppe die Documenta in Kassel. Herr Bölts (ARS VIVENDI) bot in der zweiten Jahreshälfte auch wieder sehr interessante Reisen an: eine Wanderreise nach Sachsen und Saale-Unstrut, zur Magdeburger Landesausstellung "Otto der Große und das römische Reich" und ins Erzgebirge im Advent.

Aktuelles erfahren Sie am einfachsten durch einen Besuch unseres Internetauftritts unter www.lebendiges-museum-oldenburg.de. Den Zugang zum Mitgliederbereich erhalten Sie

durch Eingabe von "radziwill" (bitte Kleinschreibung!) Dort finden Sie auch Informationen zu neuen Reiseangeboten von ARS VIVENDI.

Unseren neuen Flyer haben Sie bereits erhalten. Bitte notieren Sie für Wünsche und Rückfragen die neue Adresse der Geschäftsstelle im Oldenburger Kunstverein. Ihre Ansprechpartnerin ist Frau Doris Dirks (Tel. 0441- 27109 oder mail oldenburgerkunstverein@ewetel.net)

In diesem Zusammenhang die herzliche Bitte: Geben Sie uns, wenn vorhanden, Ihre E-Mail-Adresse. Dann werden Sie noch schneller informiert, und wir sparen erhebliche Portokosten. Vielen Dank!

Derzeit hat unser Verein 101 Mitglieder. Das allenthalben gewünschte Wachstum zu einer gesicherten Förderung der museumspädagogischen Arbeit der Oldenburger Kunstinstitutionen sollte auch hier erfolgen. Unser Flyer liegt in vielen kulturellen Einrichtungen der Stadt aus. Frau Dirks überlässt Ihnen gern weitere Exemplare, mit deren Hilfe Sie Freunde und Bekannte von den Vorteilen einer Mitgliedschaft überzeugen werden.

Was wir in der ersten Jahreshälfte 2013 für Sie an Leistungen anbieten, entnehmen Sie bitte dem Programm. Nutzen Sie die bereits erwähnte neue Möglichkeit der Sonderführungen für unseren Verein zu Ausstellungen in den von uns geförderten Institutionen und melden Sie sich bitte möglichst umgehend zu diesen Veranstaltungen an!

Im Namen des Vorstands bedanke ich mich sehr herzlich für Ihre ideelle und finanzielle Unterstützung und verbleibe mit besten Grüßen und guten Wünschen zum Weihnachtsfest und Jahreswechsel

Ihr

Ivo Kügel - Vorsitzender